



# Ejecutivo acusa injerencia de EU en elección del BID

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador reiteró el malestar de México con la decisión para el próximo presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), por considerar que no se decidieron a realizar cambios de fondo.

“No hay un cambio en la elección del director del BID, es más de lo mismo, es lo que se ha venido aplicando durante todo el periodo neoliberal se ponen de acuerdo con el visto bueno de Estados Unidos y así elige. Es lamentable que esto siga pasando, no hay cambio”, reconoció.

Gerardo Esquivel, propuesto por México para ocupar el cargo, sólo obtuvo tres votos, uno de ellos de nuestro país, contra los 26 votos que obtuvo Ilan Goldfajn, de Brasil, quien resultó ganador.

El Presidente evitó confirmar si Esquivel será propuesto para renovar su cargo como vicegobernador del Banco de

México, y en cambio podría ocupar otro cargo en el Gobierno o en el exterior.

“Vamos a buscar opciones, desde luego consultando a Gerardo, que es un buen servidor público, preparado, de los economistas con más sensibilidad social, creo que de los únicos que en el periodo neoliberal se atrevieron a hacer análisis sobre la desigualdad económica y social en México”, señaló.

López Obrador explicó que se podría abrir una sede diplomática o como asesoría dentro del propio gobierno federal.

“En el propio Gobierno o en representaciones de México en el extranjero, pero hay que hablar con él, eso lo va a hacer el secretario de Hacienda”, reiteró.

El mandatario reconoció que parte de su inconformidad con la designación del nuevo presidente del Banco Interamericano de Desarrollo tiene que ver con esta falta de políticas para incentivar el desarrollo regional que genere condiciones para el arraigo de la población.

## EL TIP

**ALICIA BÁRCENA**, embajadora de México en Chile, declinó el pasado 9 de noviembre la postulación para encabezar el BID, presentada por el Gobierno mexicano.